

En plus de la crise sanitaire, beaucoup redoutent la crise économique que va provoquer le coronavirus. Le confinement décrété par le Gouvernement a déjà des répercussions puisque 6,3 millions de salariés ont été déclarés en chômage partiel. Le ministre de l'Economie, Bruno Le Maire, a évoqué la « *pire récession que la France a connu* » depuis l'époque moderne. C'est pourquoi, après la santé, la priorité reste de protéger l'économie du pays.

De nombreux dispositifs ont été mis en place pour soutenir les entreprises. Sauf que trop peu semblent les utiliser dans le département. C'est ce que laisse indiquer la Préfecture des Alpes-Maritimes qui, dans un communiqué de presse, précise que « *le préfet et les acteurs engagés dans cet effort de soutien, ont constaté qu'un nombre conséquent de personnes (entreprises ou personnes privées) n'avaient pas connaissance des mesures prises* ».

C'est pourquoi l'Etat veut promouvoir ces actions via une infographie que vous retrouverez en lien en bas de cet articles. Ils contiennent les mesures et les adresses à contacter pour avoir plus de renseignements.

Une aide bienvenue en cette période difficile.

Andy Calascione

[contacts](#)

[Actions engagées dans les AM](#)



Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité